

Fecha: 22-10-2024

Medio: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa Supl.: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa

Tipo: Noticia general

Título: MUSEO LA LIGUA INVITA A PARTICIPAR DE SU PROGRAMACIÓN PRIMAVERAL CON EXPOSICIONES Y ACTIVIDADES AL AIRE

Pág.: 19 Cm2: 752,3

IBRF

MUSEO LA LIGUA INVITA A PARTICIPAR DE SU PROGRAMACIÓN PRIMAVERAL CON EXPOSICIONES Y ACTIVIDADES AL AIRE LIBRE

lega octubre, el mes de la primavera, cuando nuestros cerros florecen y el Museo La Ligua invita a toda la comunidad a conocer, explorar y conectarse con los patrimonios locales de nuestra provincia. Hemos preparado una nutrida agenda de actividades gratuitas para toda la familia, que incluye exposiciones de arte, salidas a terreno, cuentacuentos, charlas online y mucho más. Este mes es una oportunidad para descubrir y celebrar la riqueza cultural y natural que nos rodea.

¡Te esperamos para compartir juntos estas experiencias únicas! - Charla del Mes: "Santuario de la Naturaleza, Humedal Salinas de Pullally y Dunas de Longotoma".

En esta charla, se explorará la importancia ecológica y patrimonial de este santuario natural, ubicado en nuestra provincia. Aprende sobre su biodiversidad, conservación y los desafíos que enfrenta este ecosistema único. La charla se realizará el jueves 17 de octubre a las 17:30 horas, y se transmitirá en vivo por Facebook live del museo. Invitado: Leonardo Olivares Bugueño. ¡No te pierdas esta oportunidad de conocer más sobre nuestro patrimonio natural!

Inauguración Exposición Artística:

"Agrupación Cuidarte Petorca". Presenta un conjunto de más de 90 obras, resultado del programa de arteterapia en salud mental del Servicio de Salud Primaria de la Ilustre Municipalidad de Petorca. Esta muestra, enfocada en los cuidadores de personas postradas, refleja en óleos los paisajes locales de Petorca, Chincolco, Hierro Viejo y Pedegua. La exposición temporal será inaugurada el viernes 18 de octubre a las 19:00 horas en la sala



Yacas del Museo La Ligua AQT, ofreciendo una mirada única a la conexión entre arte y cuidado comunitario. - Caminantes del Valle: Ruta "Humedal de Pichicuy-Playa Longotoma". El programa Caminantes del Valle del Museo de La Ligua te invita a recorrer la ruta "Humedal de Pichicuy-Playa Longotoma", un viaje por la naturaleza y la historia de nuestra comuna. Descubre la flora y fauna del humedal de Pichicuy, un santuario costero lleno de biodiversidad. Además, explora el mar y los restos de la antigua ruta ferroviaria del siglo XX. Vive una experiencia única conectándote con la belleza natural v el pasado de este lugar. Inscríbete y sé parte de esta inolvidable aventura que se realizará el sábado 19 de octubre de 9 a 16 hrs. - Cuentacuentos del Mes: "La Quintrala de Ingenio". El Museo de La Ligua estrenará el cuentacuentos "La Quintrala" el miércoles 16 de octubre. una historia que nos conecta con el pasado colonial a través de la vida de Catalina de los Ríos Lisperguer, dueña de un famoso latifundio azucarero en Chile. Dirigido especialmente a jardines y escuelas, es una oportunidad única para aprender y disfrutar de nuestra historia. ¡Únete a esta

fascinante experiencia histórica! - Talleres de Arte, Memoria y Patrimonio: Octubre El Museo de La Ligua inicia la temporada primavera-verano de los talleres de arte, memoria y patrimonio. Estos talleres, gratuitos y abiertos a toda la comunidad, cuentan con monitores de excelente nivel. Este mes de octubre parten los talleres "Musearte" para niños y niñas de 7 a 13 años, "Arte Creativo" para niños de 4 a 7 años. - Domo planetario Museo.

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Este mes de octubre, continuamos conectando a las comunidades educativas de la provincia de Petorca con su patrimonio cultural v natural a través de la exposición itinerante "Museo La Ligua en viaje". La muestra incluye juegos educativos y un fascinante Domo planetario, ofreciendo una experiencia única de aprendizaje interactivo. Invitamos a escuelas, jardines y liceos a sumarse a esta actividad que celebra nuestra historia y patrimonio. Ven con tu curso el viernes 25 de octubre en el Museo de La Ligua, de 10:00 a 12:30 hrs para disfrutar de esta enriquecedora propuesta inmersiva. ¡No te lo pierdas! Participa de esta programación enviando tu solicitud a museo@ laligua.cl o llamando al 332712143. ¡Todas las actividades son gratuitas.!

